
Protokoll: 

Prof. Dr. Pütz von der Hochschule Landshut gibt dem Umweltausschuss anhand einer Präsentation 

einen Überblick über die alternativ gegebenen Technologien zum Antrieb von Bussen im Rahmen des 

Öffentlichen Personennahverkehrs (ÖPNV). Er nimmt hierbei vor allem Bezug auf die Situation des 

Verkehrsbetriebes der evm AG. Er kommt zum Ergebnis, dass aktuell die mit Abstand ökologisch 

verträglichste Option der Einsatz von Biogas in Euro-VI-Erdgasmotoren darstellt. Nach Auffassung 

von Prof. Dr. Pütz erreichen aus heutiger Sicht die Optionen der Elektromobilität weder die 

ökologische Effizienz noch die Wirtschaftlichkeit der etablierten, hochsauberen Euro-VI-Konzepte mit 

Verbrennungsmotor. Die Präsentation ist dem Ergebnisprotokoll beigefügt.    

 

 


